
　

　

社　名 金　額 社　名 金　額 社　名 金　額

P.P.Auspice 2,000 James 10,000 Richard 1,000

Archi 9,980 Jerry 1,000 Sam 1,000

　 Andy 1,000 Kada 1,000 P.P.Tea 10,000

Banker 1,000 P.P.Land 1,000 P.P.Test 5,000

Balance 1,000 P.P.Lawyer 5,000 Timothy 1,000

P.P.Color 1,000 Modo 1,000 Wood 1,000

Family 1,000 Monitor 1,000

Fire 1,000 Mark 1,000

Grading 1,000 P.P.PCB 1,000 合計金額 67,980

I.P.P.House 1,000 P.P.PVC-Lin 1,000 累計金額 248,980

Insurance 1,000 Peter 5,000 達  成  率 71%

　　

  【  【  【  【三峽扶輪社第十四屆十二月份理事會議記錄三峽扶輪社第十四屆十二月份理事會議記錄三峽扶輪社第十四屆十二月份理事會議記錄三峽扶輪社第十四屆十二月份理事會議記錄】】】】
　會議時間：中華民國一○○年十二月十六日(星期五)  下午二時整

　會議地點：新北市三峽區和平街65號二樓(華南銀行三峽分行會議室)

　會議主持：呂建誠                     會議記錄：竇憲宗

　出席理事：呂建誠、林國財、蔡政松、張新宏、黃昭明、凌見臣

　　　　　　郭耀元、廖嘉彰、黃仲瀚、竇憲宗、蔡崑山、廖晉寬

　討論事項：

　議題一：為舉辦「第十四屆春季旅遊」，相關事項討論。

　決  議：委由聯誼主委Family協調相關行程，並於下次理事會提出報告。

　　　　　日期-預訂於三月初、四天三夜、地點-澳門、珠海、深圳

　議題二：為舉辦「新北市第二、四、七分區第三次聯合高爾夫球聯誼賽」

　　　　　，相關事項討論。

　說  明：日期：101年2月24日(星期五)

　　　　　地點：桃園鴻禧高爾球場(桃園縣大溪鎮永福里日新路168號)

　決  議：委由運動主委Grading與聯誼主委Family協調相關事項。

　　　　　編列活動費用為新台幣九萬元整（不包含餐費）。

  　 　 【  　 　 【  　 　 【  　 　 【YEPYEPYEPYEP十一月份報告書十一月份報告書十一月份報告書十一月份報告書～～～～周俞均周俞均周俞均周俞均】】】】
　受十一月了，時間過的很快。今年的秋天似乎比往年都還要長，因為葉子紅了但是卻

　遲遲不落下來，月初的一個禮拜我是住在我的第三家庭(第一家庭去愛爾蘭探望妹妹)

　左邊圖片是第三家庭庭院的楓樹，顏色是漂亮的艷紅色，這棵樹直到十一月下旬才枯

　萎，以一般天氣來說似乎太緩慢了。很多人關切波蘭是否下雪了，有人說因為我們在

　東歐比較容易下雪，不過我住在離德國很近的地方，沒有非常寒冷，到了月底卻只有

　一點點的冰霜，似乎今年是個暖冬(但是對歐洲人來說這很異常)月底時舊城區開始在

　擺設聖誕市集，這真是西方人的大日子，在台灣有沒有聖誕節都不會造成影響，畢竟

　我們不是信奉天主教基督教為主的國家。市區路燈的擺設真的很漂亮。

　11月2日，這天就有點像是我們的清明節，在他們的角度而言應該叫作萬靈節，人們會

　去墳墓清掃，並點燈以表示心中還惦記著這個人。不是只有自己的親屬才會被點燈，

　有的人像是醫生或是ㄧ些教授甚至是慈善家沒有小孩，但認識、知道他們的人通常會

　去買盞燈為他們禱告。墓園前的教堂附近，那一處會擺設大型的十字架，有的是紀念

　在戰爭中喪生的士兵、有的是惦念遠在他鄉卻往生的親朋好友，為他們禱告。

　小表妹…我大概每兩個禮拜就會去奶奶家照顧她，她現在正在學說話，所以有時候我

　會跟他一起唸故事書。她也聽得懂我說的波蘭文，真的讓我好感動呀～這孩子有點怕

　生，但她居然跟我處的這麼好!!…可能是因為我從小就在帶小孩吧。小嬰兒可能是世

　界上最沒有國界的角色了，真的到哪裡都一個樣。我也有試著教她一點點中文喔。當

　然是從台灣人的ㄅㄆㄇ開始。

　波蘭與德國邊境的山上有很多像右邊圖片這樣殘破不堪的城堡，這大多是中古世紀遺

　留下來的，其中有幾座是瑞士國王要嫁女兒用的。(應該算是一種嫁妝吧...)大約有

　一半的城堡是中古世紀莊園大地主所留下的，那時這一帶的領土還是神聖羅馬帝國其

　中一個小城邦。而另一半也是中古世紀遺留下來的，但是有很多種類別，例如：專門

　刑求女巫、打仗…等。因為大多已經非常破舊，有的似乎已經不可考。這種城堡的窗

　戶基本上從外面看是很小一個洞，但是裡面卻有一個大窗台，是攻打敵人也可以自衛

　的設計。

　我的學校生活可以說是這個月才真正開始，終於分到普通的班上了!這裡的程度跟台灣

　沒有差到很多，隨堂考試還是有，但是老師都說我不用考。我最好奇的就是宗教課了

　，不知道為甚麼每次都在上邪教、女巫還有驅魔，我個人是很有興趣，因為台灣根本

　上不到這種奇妙的課!!但是我的同學上宗教課眼睛都半閉著。數學課物理課化學課上

　的東西我老早就忘光了，雖然我的同學認為亞洲人一定都會這些東西。

  　　　　　　 　【  　　　　　　 　【  　　　　　　 　【  　　　　　　 　【扶輪思索扶輪思索扶輪思索扶輪思索】】】】
　【永久基金】永久基金是一種捐助基金，個人之捐獻將永遠不會動用。僅以其盈利可

　使永久基金擴大現有計劃及資助新的人道、文化及教育計劃。1971年構思我們基金會

　想法的阿奇．柯藍夫談到它最好”我們應該看待基金會不僅僅只是今天或明天的事，

　而是要在它未來許多年及許多世代方面來思考。扶輪是一個好幾世紀的運動。”我們

　之所以投資時間、才能與財務資源，那是為了我們的孩童及後代而要去創造出一個更

　安全和更健康的世界。
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